

BREVE HISTORIA DE **IZQUIERDA UNIDA DE ARAGÓN**

SURGIMIENTO

En 1986 se desarrolla la campaña Anti-OTAN. Esta plataforma aglutinó al conjunto de la izquierda (excepto el PSOE) del Estado español para oponerse al ingreso en la OTAN.

En 1986 nace IU recogiendo la idea de unidad de acción de la izquierda que se dio en la anterior plataforma.

La federación aragonesa de Izquierda Unida procede de la coalición de las diversas federaciones regionales del PCE, PASOC, IR, Partido Carlista, etc., Aprovechando la inercia de la movilización tanto de la ciudadanía como de los partidos y organizaciones de izquierdas contra la OTAN en 1986.

El nombre que adquirió originariamente la federación aragonesa fue Convergencia Alternativa de Aragón-Izquierda Unida -CAA-IU-, posteriormente adoptó la denominación actual de Izquierda Unida de Aragón -IUA-.

Sus coordinadores generales han sido hasta el momento:

- CARLOS GARCÍA entre 1986 y 1989
- ADOLFO BURRIEL entre 1989 y 1992
- JOSÉ FRANCISCO MENDI entre 1992 y 1994
- MIGUEL ÁNGEL FUSTERO entre 1994 y 1998
- JESÚS LACASA entre 1998 y 2000
- LUÍS LAVIÑA entre 2000 y 2002
- ADOLFO BARRENA desde 2002

En la actualidad ha variado su concepción de Coalición de Partidos por la de movimiento socio político.